



# Karateca iquiqueño logró su décimo título nacional en artes marciales

## José Luis Farías se coronó campeón en torneo nacional de karate estilo Kyokushin.

Mario Vidal Jorquera

El deportista iquiqueño José Luis Farías volvió a demostrar a nivel nacional sus excelentes condiciones para la práctica de deportes de contacto, al lograr su título número 10 en disciplinas de artes marciales. Compitiendo en el Campeonato Nacional Iko Matsushima Copa Kaiju que se desarrolló en la comuna de Huechuraba en la región metropolitana, el deportista iquiqueño se alzó como campeón de Chile en la categoría Expertos hasta 80 kilos. En el certamen participaron más de 300 karatecas de todo el país en distintas categorías y el iquiqueño clasificó a la rueda final donde sostuvo 2 combates de semifinal y final, ganando el primero por decisión y la final por KO en el primer round.



José Luis Farías logró su décimo título nacional en artes marciales.

Una medalla de oro, una de plata y dos de bronce, obtuvieron los deportistas iquiqueños en el nacional de karate.

José Luis Farías es profesor de Educación Física del Instituto Comercial Baldomero Wolnitzky y ha sido también campeón en otras disciplinas de contacto, entre ellos 3 títulos nacionales de kick boxing, un título nacional de Muay Thai Profesional y 6 veces campeón de Chile de karate Kyokushin, habiendo competido en dos campeonatos mundiales en Japón, además de haber incursionado en el boxeo, donde alcanzó figuración representando al Club Heriberto Rojas.

En el certamen nacional de karate, José Luis Farías representó a la Academia Kazoku Iquique donde imparte enseñanzas junto al coach y psicólogo deportivo Oscar Cortés quien viajó como técnico del equipo, en el cual también destacaron los deportistas Mario Castellón que obtuvo medalla de plata en categoría expertos sobre 90 kilos; Cristóbal Herrera medalla de bronce en categoría juvenil 60 kilos y Jhon Arroyo, medalla de bronce en categoría novicios hasta 90 kilos.